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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка насоса и управляющей программы для управления дозированием материала, для применения в процессе автоматизированной 3D печати из многокомпонентных химически отверждаемых материалов на основе полиуретанов». Данная работа посвящена разработке насоса, рассчитанного на двухкомпонентный материал, а также управляющей программы позволяющий выполнять как дозирование материала, так и движения штоков насосов до их концевых положений. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Анализ и сравнение существующий технологий 3D печати. 2. Сравнение существующих 3D принтеров. 3. Анализ возможных насосов, для выбора наиболее подходящих систем. 4. Проектировка двухкомпонентного насоса. 5. Создание как сборочного чертежа, так и отдельных деталей насоса. Поиск актуальной информации осуществлялся в сети интернет, книжных изданиях посвященных аддитивным технологиям и машиностроению. Проектировка насоса опиралась на существующие решения и лучшие практики в этой области. Также одним из критериев подбора и проектировки деталей была доступность. Такой подход позволяет гарантировать низкую себестоимость конечного изделий и простоту изготовления компонентов.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Development of a pump and a control program for controlling the dosing of the material, for use in the process of automated 3D printing of multicomponent chemically cured materials based on polyurethanes." This work is devoted to the development of a pump designed for a twocomponent material, as well as a control program that allows both the dosing of the material and the movement of the pump rods to their end positions. Tasks that were solved during the study: 1. Analysis and comparison of existing 3D printing technologies. 2. Comparison of existing 3D printers. 3. Analysis of possible pumps to select the most suitable systems. 4. Design of a two-component pump. 5. Creation of both an assembly drawing and individual pump parts. The search for up-to-date information was carried out on the Internet, book publications devoted to additive technologies and mechanical engineering. The design of the pump was based on existing solutions and best practices in this area. Also, one of the criteria for the selection and design of parts was affordability. This approach allows us to guarantee a low cost of final products and ease of manufacturing components.
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